



# ~~RAADTICAL~~ HOUSING

1-4 JUNE 2016

WIEN MITTE-THE MALL

LANDSTRASSER HAUPTSTRASSE 1B, 1030 VIENNA

The focus week on Radical Housing explores alternative approaches to housing developed bottom-up and along the lines of self-empowerment, affordability and solidarity. For this purpose, a living room will be installed at the shopping mall Wien Mitte for an entire week. The installation seeks to promote the importance and value of the right to housing. It features international students of the Social Design studio, various key activists and experts, case studies in the (alternative) housing debate, and anyone who would like to exchange experiences and discuss the notion of "Radical Housing".



# Radical HOUSING

1.-4. JUNI 2016

WIEN MITTE-THE MALL

LANDSTRASSER HAUPTSTRASSE 1B, 1030 WIEN

Die Fokuswoche Radical Housing widmet sich alternativen Ansätzen in der Wohnungsfrage. Wie kann abseits der gängigen Wohnformen – wie die klassischen Miet- und Eigentumswohnverhältnisse – gelebt werden? Themen wie Selbstermächtigung, Leistbarkeit und Solidarität stehen dabei im Zentrum. Wohnen ist ein Grundrecht. Inmitten des Einkaufszentrums The Mall – Wien Mitte wird eine Wohnzimmer-Installation als Raum für Austausch dienen. Studierende aus dem Masterstudiengang Social Design, zentrale AkteurInnen und ExpertInnen, sowie alle – die sich gerne über ihre ganz persönlichen Wohn Erfahrungen austauschen möchten – werden das Thema „Radical Housing“ diskutieren. Ziel ist es, die öffentliche Diskussion anzuregen und Antworten auf die Frage nach einem lebenswerten und nachhaltigen Zusammenleben zu finden.